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ちゃんの、つぼくら先生！
放射線のこと教えてコーナー

▽市内で収穫されたお米を含めて県内で収穫され
たお米は全量・全袋検査をしているので安心して
食べられること。
▽学校の給食では相馬市産を使っていて、さらに
厳しい基準で検査されたものしか提供されていな
いということ。

市内で収穫された米

Q ちゃん
市内に住む小学生

●問い合わせ先　放射能対策室（☎ 37-2270）
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※ベクレルは放射線を放つ力を表す単位
出典　「ふくしまの恵み安全対策協議会」

つぼくら先生
相馬中央病院医師
県立医大特任教授

Qちゃん　稲刈りも終わったね。市内で収穫され
たお米は毎年検査しているんだよね？
  
つぼくら先生　そうだよ。県内で収穫されたお米
は全量・全袋検査といって、出荷する前に放射能
検査を行い、一般食品の基準値 (1 キログラムあ
たり 100 ベクレル※ ) 以下であることを確認し
ているよ。ちなみに昨年市内で収穫されたお米は、
検査した結果、全て放射性物質は検出されなかっ
たんだよ。

Qちゃん　今年収穫されるお米も安心して食べら
れるよね？

つぼくら先生　今年県内で収穫されるお米も、市
場に流通するものは全て検査され、基準値を超え
ていないことが確認されたものだから安心して食
べることができるよ。

　市は、プラマークのついているプラスチック製容器（弁当・カップ麺の容器など）をリ
サイクルしています。汚れているプラスチック製容器はリサイクルできません。限りある
資源を有効活用するためにプラスチック製容器はきれいに洗い、ペットボトルと袋を分け
て資源物の日に捨てましょう。
※プラスチック製容器とペットボトルは、リサイクル方法が異なります。
●問い合わせ先　生活環境課（☎ 37-2143）

弁当・カップ麺の容器はきれいに洗って資源物の日に捨ててください

※プラマーク

Qちゃん　確か市内の学校給食のお米も相馬市で
採れたお米を使っているんだよね？

つぼくら先生　そうだね。市内の学校給食のお米
も相馬市産を使っていて、さらに各学校は相馬市
独自の厳しい基準値 ( １キログラムあたり 10 ベ
クレル ) のもと検査をしてから提供しているから
安心して食べてね。

Qちゃん　先生、ありがとう。

今回Ｑちゃんが分かったこと


